

El denominado “efecto parque” confirma que PYMES de entre 20 y 40 empleados ubicadas en un parque aumentan un 40% su facturación respecto a empresas similares fuera de parques

Los parques científicos y tecnológicos españoles cerraron 2010 con un aumento del 7% en empleo y del 26% en inversión en I+D

Esther Ramo



El director general de Espaitec Paco Negre, es presidente del Comité de Financiación y Vicepresidente de APTE. Un momento de su intervención ante la Junta Directiva de la CEC

Los datos presentados por la Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España (APTE) durante la celebración de la IX Conferencia Internacional de APTE en Sevilla el pasado mes de abril confirman la relevancia que tienen los parques científicos y tecnológicos como piezas claves del sistema de innovación español.

La información perteneciente al ejercicio 2010 fue recopilada de los 80 parques distribuidos por toda la geografía española miembros de APTE. Destaca el aumento del número de empresas en un 8,3%, el aumento del empleo en

un 7% y sobre todo el importante crecimiento de la inversión en actividades de Investigación y Desarrollo (I+D) y del empleo I+D con un 26% y un 10% respectivamente.

En palabras de Felipe Romera, actual presidente de APTE, los parques científicos y tecnológicos son señas de identidad del país y excelente instrumento del Sistema Nacional de Innovación. En ellos se ubican 5.539 empresas que representan a las entidades más innovadoras del país, así lo corroboran los primeros datos de un estudio que está liderando la investigadora de la Universidad Carlos III de Madrid, Aurora Modrego, en el que se compara a las empresas de dentro y fuera de los parques. El denominado “efecto parque” confirma que PYMES de entre 20 y 40 empleados que están ubicadas en un parque aumentan un 40% su facturación respecto a empresas similares fuera de parques. Además refleja que las posibilidades de que una PYME sea innovadora se incrementen hasta un 25% si está instalada en un parque.

Espaitec decidió unirse a APTE desde el inicio de su actividad en 2007 empezando como miembro asociado y pasando a ser miembro de pleno derecho en 2009. Ser miembro de pleno derecho, además de significar una mayor participación e involucración de Espaitec en todos los proyectos en los que participe APTE, supone una nueva etapa que permitirá la consolidación del parque y una mayor participación e implicación de Espaitec en todos los proyectos en los que participa APTE.

En la actualidad la Red de Parques se gestiona a través de cuatro comisiones representativas de los intereses generales: comisión de gobernanza, comisión de transferencia de tecnología, comisión de internacionalización y comisión de financiación. Actualmente, el director general de Espaitec Paco Negre, es Presidente del Comité de Financiación y Vicepresidente de APTE. Por su parte, Juan Antonio Bertolín, responsable de Innovación y Proyectos de Espaitec, es miembro de la Comisión de Internacionalización. ■